
Presupuestos participativos 2021 

Preguntas: 

- ¿Está satisfecho con el proceso? 1 a 10 

- ¿Se cumplieron sus expectativas? 1 a 10 

- ¿Por qué? 

- Oportunidades de mejora 

- Aspectos a resaltar 

- ¿Su iniciativa es sostenible? 

- ¿Desea dar a conocer su experiencia? 

- Observaciones 

Respuestas: de Clara SPINEL 

¿Está satisfecho con el proceso? 10 

¿Se cumplieron sus expectativas? 10 

¿Por qué?  

Tuve el apoyo de los miembros de la Alcaldía de Teusaquillo, en especial del Fondo de Desarrollo 

Local de Teusaquillo. El excelente desempeño de quien dirigía el proyecto de árboles (FDLT), y la 

colaboración de la unidad ambiental. Igualmente, la experticia y colaboración de la profesional del 

Jardín Botánico de Bogotá (JBB). Por estas funcionarias se cumplieron los objetivos del proyecto 

T004-2021. Incluso, más de lo que esperaba realizar. 

Oportunidades de mejora 

Por parte del JBB, mayor compromiso de los administrativos del JBB; porque no iban a la par de la 

labor de la profesional en campo quien desarrollaba la ejecución del convenio entre el FDLT y JBB, 

donde estaba enmarcado el proyecto T004. 

Aspectos a resaltar  

1. Pude realizar los objetivos planteados en el proyecto T004 de participación ciudadana.  

2. Tuve el apoyo total del FDLT (de personal calificado, dispuesto a colaborar; y de los funcionarios 

que colaboraron en todos los procesos de ejecución del proyecto). Realmente esto, fue un 

crecimiento invaluable como persona y ciudadana.  

3. Conocí las diferentes interacciones entre los entes de control e instituciones que regulan el 

cuidado de los árboles en Bogotá Más ampliamente el tema ambiental.  

4. Aprendí muchísimo sobre la problemática del mantenimiento de los árboles, más de lo que se 

había planteado en el proyecto T004.  

5. El desarrollo del proyecto se ejecutó según el cronograma establecido, y aunque es ambiental y 

su desarrollo depende de las condiciones atmosféricas, se pudo realizar en el tiempo estipulado, 

gracias al esfuerzo del FDLT y del JBB.  



6. Tal vez el más importante a resaltar, es el aspecto humano y de las personas con quien tuve y 

tenía que relacionarme, tanto del FDLT como del JBB. Esto hizo que, aunque hubiese dificultades 

se superaban con mucha tranquilidad. Esto hizo que el desarrollo fuera muy agradable para todos. 

7. El personal administrativo de la alcaldía que tenía que colaborar directa o indirectamente con el 

proyecto, también mostraron mucha comprensión y dieron mucha ayuda para poder ejecutar las 

diferentes tareas que se requería durante el desarrollo del proyecto. 

¿Su iniciativa es sostenible? 

Si es sostenible, una vez hecho este primer esfuerzo, se puede seguir colaborando con las 

instituciones para informar y mantener los árboles en buena salud. Vale la pena, continuar la 

relación entre los ciudadanos y los procesos que realiza la Alcaldía., para evitar el deterioro 

ambiental de los árboles, por ende, de los humanos. 

¿Desea dar a conocer su experiencia? 

Si. 

Adicionalmente, “LA SECRETARÍA DISTRITAL DE GOBIERNO tiene el gusto de 
invitarlo al reconocimiento especial de proponentes de Presupuestos 

participativos 2021.” Este proyecto T004 que se desarrolló dentro del “proyecto 2126, 
Teusaquillo siembra árboles y respira oxígeno” fue presentado el 6 de diciembre de 2021, en 
la rendición de cuentas de la Secretaria Distrital de Gobierno (anexo pdf de la presentación). El JBB 
me hizo una pequeña entrevista en la siembra de árboles del pasado 18 de febrero de 2022, en el 
barrio El Recuerdo. 
 
Observaciones 

POR FAVOR, conservar: 1. El aspecto humano y profesional (FDLT y JBB) que se vio a lo largo de la 

ejecución del proyecto. 2. La atención a los detalles que presentaban para que se hicieran a 

tiempo y bien, las diferentes actividades que se requerían en el cumplimiento de los objetivos del 

proyecto T004. 

 

 

Bogotá, D.C., 23 de febrero de 2022 


